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Le week-end dernier, l’espace
culturel Isabelle-de-Hainaut a ou-
vert les portes d’une nouvelle sai-
son. Samedi, les chanteurs de
Tale Of Voices ont conquis le pu-
blic avec des chansons connues,
tant françaises qu’internatio-
nales. Dimanche après-midi, les
visiteurs étaient invités à décou-
vrir les lieux tout en profitant de
différentes activités. Des ateliers

cirque et un artiste en déambula-
tion tant à l’intérieur qu’à l’exté-
rieur ont séduit enfants et pa-
rents, tout comme les comédiens
qui ont improvisé sur des thèmes
déclinés à partir de mots proposés
par le public. Et bien évidemment,
les quatre structures gonflables
ont connu beaucoup de succès
auprès des plus jeunes. ■

BAPAUME

Nouvelle saison
pour l’espace culturel

Des ateliers cirque ont occupé les enfants durant cette journée
portes ouvertes.

Une 26e saison débute pour les
243 adhérents de Rencontres et
Loisirs. Parmi les nouveautés, on
remarque que le vendredi après-
midi, tous les jeux de cartes (be-
lote, tarot…) seront maintenant
proposés avec en plus une initia-
tion éventuelle au bridge. La coti-
sation est fixée à 20 € par foyer et
15 € pour les personnes seules.
La chorale Le chœur Madrigal a
quitté l’association. Au niveau
des projets, de nouvelles activités,
boules et javelots, pourraient être
créées. Quant aux sorties, signa-
lons une journée à Rouen le 17
octobre, une autre à Paris avec
soirée théâtre en décembre ainsi
qu’un séjour en Italie en mai.
�Les activités proposées :
– Salle Lawrence, 1 rue Jean-Bap-
tiste-Lequette : tricot et crochet,
lundi de 14 h à 17 h ; aquarelle et
huile, mardi de 9 h à 12 h ; pein-
ture sur soie et travaux manuels,
mardi de 14 h à 17 h ; couture,
vendredi de 14 h à 17 h ; jeux de
société, scrabble, mercredi de
14 h 30 à 16 h 30 ; bridge et tous
jeux de cartes, mercredi de 20 h à
22 h et vendredi de 14 h à 17 h.

– Marche : mardi, rendez-vous à
9 h 30 devant la Maison d’en-
fants pour les parcours de 4 et
8 km.
– Gymnastique : lundi à 14 h 30
(salle de la Maison d’enfants) et
19 h 15 (salle Saint-Exupéry) ;
mercredi à 19 h (salle Saint-Exu-
péry) ; jeudi à 9 h 30 (Maison
d’enfants) ; vendredi à 17 h 30
(salle Saint-Exupéry).
– Cours d’anglais (école primaire

publique) : reprise à partir du 1er

octobre, le mardi de 17 h 30 à
18 h 30 pour le 1er groupe et de
18 h 30 à 19 h 30 pour le 2e

groupe.
– Art floral une fois par mois le
jeudi de 14 h à 17 h, salle des
fêtes rue Gambetta, reprise le 3
octobre. ■

� Inscriptions, renseignements et
contact au cours des différentes activi-
tés ou chez Angèle Pollet, 34 bis, rue de
Douai à Bapaume ✆ 03 21 50 38 55.

Avec Rencontres et Loisirs, 
de nombreuses activités proposées

Maryse et Lucie, membres du bureau, nous présente les activités
de Rencontres et Loisirs.

Avec ses près de trois cents com-
munes, Jean-Jacques Cottel,
député de la 1re circonscription ne
chôme pas. Le point avec lui sur
les dossiers de cette rentrée.
�Stora Enso.- « Pour l’instant, l’acti-
vité continue, c’est déjà une bonne
nouvelle. On sait que Stora souhaite
céder son entreprise de Corbehem.
Ils auraient plusieurs repreneurs in-
téressés. Mais est-ce qu’ils ont les
reins assez solides pour continuer
l’activité ? Je n’en sais rien. C’est pour
cela que le 18 octobre, je vais me
rendre à Helsinki, en Finlande, au
siège de Stora. Je serai accompagné
de Pierre Georget, président d’Osar-
tis, de membres du conseil régional
ainsi que de l’intersyndicale de Sto-
ra-Enso. On veut avoir des éclaircis-
sements sur le maintien de l’activi-
té. »
�Doux.- « Des gens sont intéressés
pour la reprise de l’usine de Grain-
court-lès-Havrincourt. Il y a notam-
ment un entrepreneur anglais qui
souhaite y faire de la production de
poulet halal. Il pourrait reprendre,
au départ, une quarantaine d’em-
ployés. Pour son projet, il pourrait
bénéficier du fonds national de revi-

talisation des territoires. On a une
enveloppe d’un million d’euros. Le
préfet a écrit au président du tribu-
nal de Quimper. C’est lui qui avait dé-
cidé la liquidation judiciaire de Doux
l’an passé. Donc, pour une reprise
d’activité, il faut obligatoirement pas-
ser par lui. Sur les deux cent cin-
quante salariés qui travaillaient chez
Doux, dix-neuf ont retrouvé un CDI
ou ont créé leur entreprise. Qua-
rante-deux sont en CDD et quinze
sont partis en retraite. Les autres
sont à la recherche d’un emploi et
viennent de finir des formations. »
�Canal Seine-Nord.- « Il se fera. Je
suis optimiste. Rémi Pauvros a pris
ce dossier en main. Le gabarit restera
le même. Il faut toutefois que l’on re-
voie ce projet à la marge. Le coût de
7 milliards est trop important. Il fau-
drait le raboter d’un milliard. Le fait
que l’on ait abandonné le partena-
riat public-privé va nous y aider. Il
faut aussi que l’on supprime cer-
taines infrastructures, certaines
écluses, mais on ne touchera pas à la
plate-forme multimodale de Mar-
quion. Avec l’ex-base aérienne toute
proche, c’est un endroit stratégique
pour y faire du quadri modale

(routes, eau, air, train). On devrait
avoir des financements européens
qui pourraient atteindre les 30 à
35 %. Sachant qu’au départ, on était
qu’à 7 % ! Au premier semestre
2014, on devrait en savoir plus sur
ce dossier. Il y a une volonté poli-
tique. »
�Éolien.- « Dans le Sud Artois, il y a
de nombreux projets éoliens. Le sou-
ci, c’est qu’il nous faudrait un poste-
source pour relier ces éoliennes au
réseau électrique. ERDF se base sur
le schéma régional pour implanter
ces postes-source. Or, les promoteurs
éoliens ne peuvent pas lancer leurs
projets car certains dossiers sont blo-
qués par les radars de l’ex-base aé-
rienne de Cambrai. Autour de ces ra-
dars, dans un rayon de 15 km, on ne
peut pas implanter d’éoliennes, il y a
des interférences. Le radar civil de-
vrait changer de technologie, mais
cela coûte un million d’euros. La Ré-
gion doit financer 80 % du projet, le
reste sera à la charge des promoteurs
éoliens. Ça sera fait dans un an ou
deux. Pour ce qui est du radar mili-
taire qui fonctionne encore, il devrait
être installé d’ici début 2015 du côté
de Doullens. Les promoteurs éoliens

ne peuvent donc pas lancer leurs
projets car leurs permis de construire
sont automatiquement retoqués
avec ce problème de radars. Donc,
leur projet n’est pas dans le schéma
régional. Conséquence : ERDF n’a
pas connaissance de ces dossiers et
ne voit pas l’utilité d’installer un

poste-source. La loi de simplification
devrait faciliter les échanges. Sa-
chant qu’un poste-source coûte près
de 5 millions d’euros et qu’il faut
quatre ans pour l’installer, il faut
faire vite. Ce poste source pourrait
être installé du côté du Transloy. » ■
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PREMIÈRE CIRCONSCRIPTION DU PAS-DE-CALAIS

Jean-Jacques Cottel est député de la première circonscription de-
puis juin 2012. PHOTO PASCAL BONNIERE

Stora-Enso, Doux et canal Seine-Nord :
Jean-Jacques Cottel plutôt optimiste


